



**Universidad Del Sureste**

**Campus Comitán**

**Licenciatura en Medicina Humana**



**Tema:**

**Resumen sobre la “carta de Esculapio a su hijo”**

**Alumna:**

**Anzuetto Aguilar Mónica Monserrat.**

**Grupo: A**

**Grado:2°**

**Materia:**

**“FISIOLOGÍA”**

**Docente:**

**Dr. Daniel López Castro**

Comitán de Domínguez, Chiapas a 19 de febrero de 2022.

La medicina, como todas las ciencias, está en constante evolución, los conocimientos surgen como ideas innovadoras y/o se replantean para obtener mejores resultados, lograr cosas que no se conseguían o que incluso no se pensaban. Sus orígenes se remontan hasta Grecia, que fue de ahí donde se comenzó la búsqueda de explicaciones racionales a las enfermedades que se padecían, con el fin de obtener un diagnóstico y proporcionar un tratamiento. Como es bien sabido, la medicina no es ajena a otras ramas, como tampoco lo es de los asuntos de la moral, los valores afectan de manera directa las relaciones que se tienen con el mundo y la que se puede tener con el paciente, que pueden incluso determinar el futuro que se desencadenará sobre una situación, incluso los valores cambian, la forma de comprender las acciones de otros y los métodos de trabajo no será de modo inamovible. Y, sin embargo, hay algunos que aún se conservan, con la posibilidad de mejorar o para recordar cómo son los detalles de aquello que se busca.

En la carta de Esculapio a su hijo se aprecia una descripción de la medicina un tanto “cruel”, puede ser desconcertante al inicio que se esté refiriendo a la vida de un médico con todas esas desilusiones y se puede llegar a pensar que son palabras de desaliento, porque si bien se conoce que la medicina es una carrera para hacer el bien, una carrera en la que obtienes innumerables satisfacciones con lo que puede llegar a provocar salvar a las personas, también se sabe que requiere gran determinación, sacrificios y voluntad. Sin embargo, no es incorrecto decir que esto es sólo un poco de lo que realmente se precisa. La preparación escolar que se pueda obtener no enseñará todas las verdades oscuras de la profesión; el concepto de sacrificio irá cobrando más peso con cada “hoy no” a la(s) persona(s) que se quiere(n), con las veces que se dejará de lado la comodidad propia por el bienestar ajeno. La determinación y voluntad se verán comprometidas cuando después de ese esfuerzo se encuentra con el juicio de los inconformes y el poco valor que atribuirán a los méritos.

Se pide la priorización de la humanidad, se pide que se tenga respeto y apreciación a la belleza de su existencia, se pide que en ningún momento se olviden los valores aprendidos, como lo son, la verdad, respeto, igualdad, sólo por mencionar algunos; todo esto mientras se expone a imágenes impactantes y crudas, mientras que las personas buenas no tendrán ninguna diferencia de los criminales, mientras se aprende que a veces es mejor no decir la verdad y eso no es lo mismo que mentir. Si en todo esto se encuentra la forma de la felicidad y el gozo en servir a los demás, las ansías y deseos de ser médico no desfallecerán.

Y así, Esculapio cuenta la verdad oculta de esta hermosa carrera.

## REFERENCIAS BIBLIOGRÁFICAS:

- Gual, C. G. (14 de septiembre de 2021). *La medicina en la Grecia antigua* .  
Obtenido de National Geographic:  
[https://historia.nationalgeographic.com.es/a/medicina-grecia-antigua-nacimiento-ciencia\\_7023](https://historia.nationalgeographic.com.es/a/medicina-grecia-antigua-nacimiento-ciencia_7023)
- Esculapio. (281 a.c). *Carta de Esculapio a su hijo*. Obtenido de Universidad Anahuac: <https://fcsanahuac.files.wordpress.com/2012/09/carta-de-esculapio.pdf>